

"TITULANDO LA ANESTESIA"

Curso Taller Descentralizado de la SPAAR TIVA: "TITULANDO LA ANESTESIA"

La Anestesia Intravenosa Total es una técnica muy importante en el manejo anestésico del paciente y con aplicación en la mayoría de las patologías, pero no considerada en el currículo de posgrado de los centros universitarios durante la enseñanza del Residentado de Anestesia, siendo un faltante en la formación del especialista.

Por esta razón, el Capítulo de Anestesia Intravenosa Total perteneciente a la Sociedad Peruana de Anestesia, Analgesia y Reanimación, viene desde tiempo atrás impartiendo docencia y capacitación a los residentes y anesthesiólogos, con la finalidad de que adquieran competencia en TIVA y utilicen la técnica en forma adecuada en beneficio de los pacientes.



Por consiguiente, los días 16 y 17 de agosto se realizará el Curso – Taller de TIVA: **Titulando la Anestesia**, en el Hospital Docente Daniel Alcides Carrión de Junín, que comprenderá clases teóricas y prácticas en el quirófano.

Las clases teóricas serán dictadas por profesores expertos, con contenidos claros y prácticos sobre mecanismos de acción de las drogas, los respectivos neurodispositivos utilizados, las razones fundamentales del uso de los diferentes modelos, el uso de las bombas inteligentes, etc., que permitan administrar una anestesia segura y de calidad.

Los talleres prácticos serán realizados en el quirófano con el paciente respectivo y estará bajo la vigilancia de profesores con gran experiencia, quienes guiarán y enseñarán a los asistentes el uso adecuado de las drogas anestésicas, del modelo, de las bombas de infusión, monitores de inconsciencia y las razones de su utilización, teniendo en cuenta sus indicaciones y contraindicaciones.

Asimismo, haremos hincapié que el manejo anestésico debe ser realizado en forma individual titulando escalonadamente las concentraciones, buscando la concentración adecuada para un efecto determinado.

Demostraremos que la anestesia titulada en forma escalonada, es decir, personalizada es la mejor alternativa para los pacientes, teniendo en cuenta la variabilidad interindividual de las personas. Por ello, el uso de dosis fija no es aconsejable utilizarla para administrar la anestesia.



"TITULANDO LA ANESTESIA"

Por lo tanto, el objetivo del curso es brindar conocimientos teóricos - prácticos claros y sencillos que puedan ser aplicados en el quirófano, según los diferentes cuadros clínicos de los pacientes.

Por último, invito cordialmente a todos los colegas anestesiólogos y residentes de Junín al Curso – Taller: Titulando la Anestesia, que contará con un programa de alto nivel académico y puntaje crediticio válido para la recertificación médica del CMP.



Dr. Luis Castilla Torres

Secretario General del Capítulo de TIVA de la SPAAR.

Instructores:



Dr. Omar Castilla Farias

Médico asistente en el servicio de anestesiología del Hospital Central de la Fuerza Aérea del Perú y miembro del Capítulo de Anestesia TIVA de la SPAAR.



Dra. Karen Osorio Gilardi

Directiva de la Sociedad Peruana de Anestesia, Analgesia y Reanimación (SPAAR).